



RZ - NR. 55 - MONTAG, 06. MÄRZ 2000

Großer Auftritt für Nachwuchs

Kleine Narren des TV Hahnenbach servierten ein schwungvolles Programm

HAHNBACH. Ein „dreifach donnerndes Helau“ wünschte Jutta Goldschmidt den kleinen und großen Besuchern im Dorfgemeinschaftshaus zum Auftakt der stürmischen Fahrt durch eine Kinderwelt der Narretei und des Frohsinns.

Mit einem kleinen, aber feinen Programm wurden die jungen Narren und der Nachwuchs des TV Hahnenbach durch die fünfte Jahreszeit geführt. In rot-weißen Uniformen eröffneten die Funken (Yvonne Franzmann, Yvonne Goldschmidt, Sarah Bertram, Sabrina Simon und Victoria Danneker) den Vortrags- und Tanzreigen mit einem zackigen Funkenmarsch. Den Tanz hatten Petra Bertram und Tanja Korz mit den fünf Mädchen einstudiert. Dass es auf Lummerland kleine Miniroboter gibt, haben bestimmt bisher

nur wenige gewusst.

Mit einem modernen Robotertanz stellten sich Sören Schmäler, Tizian Rentmeister, Marcel Franzmann, Max und Ina Pfahl, Michelle Schmäler, Vanessa Müller, Natalie Peitz und Angelina Zirlenkov glitzernden Rüstungen dem närrischen Publikum vor. Regina Schindler hatte diesen Auftritt mit den Kleinsten des Vereins vorbereitet. Über die Gegebenheiten und Gepflogenheiten am Jugendtreff an der Hahnenbacher Brücke berichtet Sebastian Esch in gereimten Worten zur Trapaze der Lachmuskel der Zuhörer.

Ganz sportliche kamen fünf junge Damen (Yvonne Franzmann, Yvonne Goldschmidt, Sarah Bertram, Sabrina Meister und Victoria Danneker) mit einem ausdrucksvollen Tanz mit dem neuesten Discosound.

Zu einer närrischen Turnstunde mit dem Trampolin hatte Frederick Steiner seine Freunde eingeladen. Daniel und Yvonne Goldschmidt, Fabian Bertram, Yvonne Franzmann, Mike Zaretzky, Sabrina Meister, Dimitri Ulajew, Sabrina Simon und Sebastian Esch bewiesen, dass bei ihren lustigen Schauspielen auch gute Turner bzw. Turnerinnen sein müssen. Musikalisch wurde der Nachmittag von Gerd Katarius umrahmt.

Für den Hahnenschmuck hatte die Jugend des Turnvereins gesorgt. Zwischen den einzelnen Punkten, die mit kleinen Spielen für die Kleinen und einer Jugenddisco mit Jürgen Zaretzky für die älteren Kinder abgerundet wurden, konnte bei Kaffee und leckerem Kuchen ein kleiner Plausch gehalten werden. (cb)



Die Jugend des TV Hahnenbach hatte gestern ihren großen Auftritt. ■ Foto: Dietmar Backes